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+ Con tanta obra pública, Guaymas recupera los años perdidos; no como Sheimbaum,
pero Ebrard es bien recibido en Hermosillo; destaca Sonora en acuicultura y pesca;
CMIC se hace notar en esta región; reconoce el PRI a Adrián Manjarrez; Ana la traidora;
ya hay fiscal

  

  

GUAYMAS.- Los años perdidos por el lamentable (des)gobierno del PT (2018-21) podrían
recuperarse, con creces, si persiste la dinámica actual del mando municipal y su
capacidad gestora, que unida a la desplegada por el Gobierno Estatal, suma resultados
que nunca habríamos esperado los guaymenses.

  

La alcaldesa Karla Córdova convocó a rueda de prensa este jueves y expuso cómo
vamos. No tuvo que apelar a la enorme agenda estatal y federal, para confirmar que van
bien las cosas.

  

Su síntesis del avance de obras en proceso con el que informa a la ciudadanía, destacó
vialidades por más de 50 millones de pesos y no pudo abstenerse de mencionar bacheo,
drenaje y agua potable, donde al margen de la inversión, el mejor resultado es haber
reducido al mínimo el ataque a la salud de los guaymenses por el desbordado arrojo de
aguas negras, y una mejor imagen citadina.

  

Y la iluminación, por supuesto. El dinero del rubro se perdió en el pasado trienio, clímax
de varios lapsos de rapiña impune. Hoy, la gente anda en la calle y la violencia se
reduce, al mismo tiempo que se rescatan espacios públicos y crece la convivencia
familiar.

  

De aquí a diciembre irán terminándose los trabajos. Ya con Santaclós encima, será otro
Guaymas, pues aparte de las sumas de cada año con recurso municipal, avanzan las
obras estatales y federales que suman más de 3 mil millones de pesos en una docena de
frentes.
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Parece pues, insisto, que ahora sí le está tocando a Guaymas.

  

EBRARD, MÁS DISCRETO

  

No fue como el domingo con Claudia Sheinbaum, pero también calentó ambiente el
canciller mexicano Marcelo Ebrard, al llegar a Hermosillo al evento de acuicultura que la
FAO desarrolló en esta capital.

  

Lo recibió el gobernador en el aeropuerto y fueron juntos a la sede del foro con el que
Octavio Almada, comisionado Nacional de Pesca, se coloca en los reflectores. Luego,
Marcelo presentaría su libro “El Camino de México”, donde narra sus más de 40 años en
el servicio público, sus errores, sinsabores políticos y lo que piensa sobre el futuro de
México. Y, claro, de sus aspiraciones para 2024.

  

No evade (para qué, si de eso se trata) el tema sucesorio con él protagonizándolo y
confirma por escrito que “quiero ser presidente”. Dice por qué: “Porque tengo la
experiencia. Me pongo a disposición de la gente para que me valore”.

  

No cree en las encuestas que lo sacan del juego de Morena para seleccionar candidato
porque “todos los días salen, el juego de las encuestas en México siempre ha sido así” y
se apoya en el pueblo, porque “va a ser el pueblo el que decida”.

  

Quitó broncas a Alfonso Durazo, en caso de que alguien acuse la falta de música
regional y los danzantes yaquis. Dijo: “aquí siempre me tratan muy bien, empezando por
mi amigo, el Señor gobernador”.

  

A la gente de Sonora la llamó “muy gentil, muy afectuosa y están correspondidos
plenamente por su servidor” y también habló del libro que presentaría después del acto
oficial que lo trajo a Hermosillo.
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En el foro, el gobernador Alfonso Durazo destacó sobre la importancia de la acuicultura
para el bienestar de la humanidad en los próximos años. Enseguida, Ebrard remató
afirmando la vocación de Sonora en la actividad a la que se dedican 21 mil familias, sin
dejar pasar el dato general de producción pesquera y acuícola de México, en lo cual esta
entidad participa con el 35%, liderando con 157 unidades de producción de camarón, 27
de moluscos y 12 de peces.

  

CMIC GUAYMAS EXIGE OBRAS

  

Aplaudo la posición de la chamacada –la nueva generación del sector—de la Cámara
Mexicana de la Industria de la Construcción, al recibir nuevos miembros y trazar una ruta
de participación y fortalecimiento.

  

Su representante, Jesús Fajardo González, anuncia que en su reunión de mayo dieron el
paso y en pocos días estarán ante los alcaldes de Guaymas y Empalme para confirmar
que pueden sumarse al desarrollo, hacer obras de calidad con responsabilidad y
pedirles piso parejo a la hora de licitar obras municipales.

  

Eso es bueno. Es gente local, que camina y vive en la región, por eso es más difícil que
hagan lo que muchos improvisados fuereños nos han hecho muchas veces: fraudear
con los trabajos y huir.

  

Y a veces ni siquiera se sabe quiénes son, aunque sus cómplices son perfectamente
identificados.

  

LE RECONOCEN 54 AÑOS DE PRIISMO

  

En Ciudad Obregón, el PRI estatal le reconoció sus 54 años de militancia al notario
público y operador político Adrián Manjarrez, a través de Rogelio Díaz Brown y Bulmaro
Pacheco, líder tricolor en Sonora uno, presidente de la Fundación Colosio el otro.
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Lo merece, el profesional de las leyes y fedatario. Y el PRI encuentra la manera de
hacerse notar en estos tiempos difíciles que enfrenta.

  

ANA LA TRAIDORA

  

Lea la columna de Arturo Soto. Detalla con claridad y sentir –cómo no sentir eso— la
actitud de una Ana Gabriela Guevara convertida en “fifí”, ajena a la deportista que
precariamente entrenaba sin hallar apoyo oficial y debió rascarse con sus propias uñas
para escalar la gloria.

  

Hoy, trata a los deportistas con la punta del pié, los insulta. Se muestra como ahora es.

  

Mejor léala, esta es la liga: Gabriela Guevara: la traición a su origen
(muralsonorense.com)

  

NUEVO FISCAL

  

Como se esperaba --por aquello de quién propone--, la Comisión de Gobernación y
Puntos Constitucionales del Congreso del Estado, aprobó unánime que Gustavo Rómulo
Salas Sánchez sea el nuevo fiscal general del Estado.

  

El trámite se discutiría este jueves y había 30 días para resolverlo. Pero el tema no da
para tanto, así que se simplificó y se aceleró el proceso. Eso fue bueno, pues no está el
horno para bollos.

  

 El nuevo fiscal tiene mucha experiencia y aunque no todo lo que de él se dice se mira
bien, en lo general se le reconoce capacidad para hacer buena tarea.
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